



## **„Weihnachten ist das Fest des Neuanfangs“**

**Wort zum Weihnachtsfest 2024 vom bayerischen Landesbischof Christian Kopp**

Zu Weihnachten ist dem bayerischen evangelischen Landesbischof Christian Kopp die besondere Kraft der Worte und die Bedeutung von Licht in einer oft dunklen Welt wichtig: „Denn Worte bewegen die Welt und können Licht ins Dunkel bringen.“

Weihnachten sei eine Zeit der tiefen Emotionen und des Lichts, so der Landesbischof. „Es bringt Licht in die dunkelsten Nächte und schenkt uns die Möglichkeit, immer wieder neu anzufangen.“ Davon erzähle das Johannesevangelium, dass Gottes Wort und Licht durch Christus zu uns gekommen seien: „In ihm war das Leben und das Leben war das Licht der Menschen. Da ist alles auf Anfang gestellt. Wir können immer wieder diesen Anfang machen. Einen Unterschied machen.“

Angesichts globaler Krisen ruft der Landesbischof zur Besinnung auf die Kernbotschaft der Liebe und des Friedens auf: „Von dir und mir kann Frieden ausgehen. Die Welt braucht diesen Frieden dringender denn je.“ Er appelliert an Christinnen und Christen, sich aktiv für Versöhnung, kluge Diplomatie und ein harmonisches Miteinander einzusetzen.

Außerdem ermutigt Landesbischof Christian Kopp dazu, sich von der Kraft positiver Worte inspirieren zu lassen: „Worte können die Wirklichkeit verändern. Lassen wir uns von der Botschaft des Weihnachtsfestes leiten, die Zuversicht und Hoffnung entzündet.“

München, 19. Dezember 2024  
Christine Büttner, Pressesprecherin

Gottesdienste an Heiligabend und den Weihnachtsfeiertagen finden Sie unter [Evangelische Termine - der bayerisch-evangelische Veranstaltungskalender](#)

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im [Pressebereich auf bayern-evangelisch.de](#).